



GFA-Fraktion im Rat der Stadt Aurich

Hans-Gerd Meyerholz
-Vorsitzender-

Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

Herrn Bürgermeister
Heinz-Werner Windhorst
- Rathaus -

Eing.: 28. Aug. 2018

Abt.: 11.4

Aurich, den 28.7. 8.2018

Drucksachen-Nr.	
18	191

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nachfolgend ein Antrag zum Familienzentrum.

Antrag 4 Bürogebäude beim Familienzentrum

Zum Familienzentrum gehört auch ein Verwaltungsgebäude, das die Stadt errichtet und dann an den Landkreis Aurich vermietet hat. Dieser nutzt das Gebäude für das Regionalteam Mitte des Amtes für Kinder, Jugend und Familie.

Wir sind der Überzeugung, dass die Finanzkrise der Stadt nachhaltig nur überwunden werden kann, wenn auch die langfristigen Schulden auf ein vertretbares Maß zurückgeführt werden.

Deshalb beantragen wir den Verkauf von Liegenschaften, die die Stadt nicht eigene Zwecke benötigt. Und dazu gehört das langfristig vermietete Verwaltungsgebäude. Der Verkaufserlös ist zur Schuldentilgung zu verwenden.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Gerd Meyerholz, GFA